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Stadt Halle (Saale)          20.10.2015 
Geschäftsbereich Bildung und Soziales 
 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zum Bildungsausschuss am 06.10.2015 
Mündliche Anfrage des sachkundigen Einwohners, Herr Senger  
Betreff: Sportschulen Halle 
TOP: 9.12 
 
Fragestellung 
 
Herr Senger fragte, ob der Verwaltung bekannt ist, dass das Land plane, die Sportschulen 
als Gesamtschulen zu führen. Sollte das nicht der Fall sein, bittet er um Prüfung und Nach-
frage beim Landesschulamt. 

 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Antwort des Kultusministeriums auf diese Frage ist in der Anlage beigefügt. 
 
 
 
 
Tobias Kogge 
Beigeordneter 
 
 
Anlage 
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